



CHINCHILLA POMPON

Meine Wolle



100 % Polyacryl / acrylic / acrylique

Art. Nr. 27 8205

Durchmesser ca. 14 cm

Kein Tierfell: aus Tierschutzgründen führen wir keine Echtfellartikel

Unser Chinchilla Pompon ist nicht nur ein modisches Accessoire, sondern auch pflegeleicht und langlebig. Genießen Sie die luxuriöse Optik und Haptik ohne die Notwendigkeit aufwendiger Pflege. Dieser Pompon behält seinen Charme über die Jahre hinweg bei.

Verleihen Sie Ihren Accessoires mit dem Chinchilla Pompon eine gehobene Note und erleben Sie den Luxus von Kunstfell in höchster Qualität. Holen Sie sich noch heute den Chinchilla Pompon und setzen Sie ein modisches Statement mit einem Hauch von Glamour und Tierfreundlichkeit.

Our Chinchilla Pompon is not just a fashionable accessory, but also easy to care for and durable. Enjoy the luxurious appearance and feel without the need for elaborate maintenance. This Pompon retains its charm over the years.

Elevate your accessories with the Chinchilla Pompon and experience the luxury of high-quality faux fur. Get the Chinchilla Pompon today and make a fashion statement with a touch of glamour and animal-friendliness.

Meine Wolle



Farbe Nr. 201
snow white



Farbe Nr. 202
cream



Farbe Nr. 203
beige



Farbe Nr. 204
pink powder



Farbe Nr. 205
smoke blue



Farbe Nr. 206
gray



Farbe Nr. 207
black